



Pièces	5 Pièces
Superficie	160 m²
Référence	84305941
Prix	4 120 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

Paris 8è - montaigne - appartement calme sur cour joliment rénové aux derniers étages - 3 chambres appartement en duplex de 160 m² aux 2 derniers étages d'un immeuble de standing comprend:- au premier niveau une entrée, un vaste séjour, une cuisine indépendante équipée.- au deuxième niveau une chambre parentale avec son dressing et sa salle de bains ainsi que deux autres chambres avec chacune leurs salles de bains et toilettes. Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 10,000 €/an - stéphanie ledoux - agent commercial - ei - rsac 952 754 208

Paris 8th - montaigne - quiet apartment overlooking courtyard nicely renovated on the top floors - 3 bedroomsthis 160 m² duplex apartment on the top 2 floors of a luxury building includes:- on the first level an entrance, a large living room, an independent equipped kitchen.- on the second level a master bedroom with its dressing room and bathroom as well as two other bedrooms each with their own bathroom and toilet. Agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 10,000 €/yearly - stéphanie ledoux - agent commercial - ei - rsac 952 754 208

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

